

BROADCAST

Raih Hati Warga Masyarakat Binaan Babinsa Bagi Baju Layak Pakai

Dony Numberi - PAPUA.BROADCAST.CO.ID

Nov 17, 2023 - 14:09



Sentani - Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh (Posramil Airu) dipimpin Serka Yustus Bode melakukan komunikasi sosial sekaligus memberikan bantuan pakaian layak pakai kepada masyarakat Afiaru yang merupakan bagian dari kampung Muara Nawa, Distrik Airu, Kab Jayapura. Jum'at (17/11/2023).

Dimana wilayah kampung Afiaru penduduknya berasal dari pegunungan dengan

jumlah 150 jiwa. Menyikapi perintah Pangdam XVII/Cenderawasih pada kegiatan apel Vidcom 13 November 2023, untuk merebut hati warga masyarakat. Mengingat kampung Afiaru merupakan wilayah yang belum kondusif, dimana selama ini aparat sangat sulit masuk melakukan pendekatan kepada warga masyarakat.

Dengan cara pendekatan dilakukan oleh Babinsa Posramil Airu kepada masyarakat Afiaru untuk mengambil hati warga masyarakat dengan cara memberi pakaian layak pakai. Sehingga warga masyarakat dapat menerima Babinsa dikampung dengan baik.

Di sela-sela kegiatan Babinsa Serka Yustus Bode menyampaikan kepada tokoh agama bapak Melianus Enumbi dan tokoh pemuda Bambuk Tabuni bahwa sebentar lagi kita akan menyambut bulan kasih yaitu Desember, serta mengahadapi tahun baru 2024 yang merupakan tahun politik.

"Mari kita sama-sama memeriahkan dan hidupkan kampung kita ini dengan penuh damai dan kasih. Kami dari Posramil Airu sudah membantu memfasilitasi permintaan warga masyarakat mengenai genset ke perusahaan," ungkap Babinsa

Dari perusahaan sudah di berikan genset, maka gunakan sebaik baiknya untuk menyongsong natal dan tahun baru di kampung. Dan kami berharap apabila ada permasalahan jangan main hakim sendiri. Mari kita taati aturan yang ada, kita negara hukum. Disini ada Polsek dan Posramil Airu siap membantu penyelesaian masalah yang kiranya tidak dapat diselesaikan sendiri.

Kami mohon bapak gembala untuk menyampaikan kepada warga masyarakatnya untuk tidak mudah terpengaruh dengan kegiatan teman-teman kita yang masih di hutan.

kita sudah hidup damai disini mencari makan dan berternak dengan tenang untuk menyekolahkan anak-anak, harap Babinsa kedepannya.

Bapak Melianus enumbi selaku Gembala dan tokoh yang dituakan oleh masyarakat menyampaikan terima kasih atas kehadiran dan bantuan dari bapak Babinsa dari Posramil Airu.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan Babinsa. Selama ini menutup diri untuk tidak menerima aparat datang, akan tetapi bapak Babinsa yang sekarang saya lihat banyak membantu kami. Ketika kami kena musibah rumah kami tertimpa pohon tumbang bapak Babinsa bantu perbaiki," ungkapnya.

Kemarin masalah genset kami ribut dengan perusahaan bapak Babinsa bantu kami juga. Sekarang beri kami pakaian dan terlihat anak-anak kami senang dengan kehadiran bapak Babinsa, imbuhnya.

Kami berharap bapak Babinsa sering datang dan ajak-anak kami supaya mau belajar baca tulis, dan kami berharap bapak Babinsa bisa bantu kami cara kerja yang baik sehingga bisa menghasilkan uang untuk acara natal, tutupnya.
(Redaksi Papua).